

Torrealba: Hay que hacer una reestructuraci3n de la MUD

Autor Administrator

Tuesday, 03 de January de 2017

Modificado el Monday, 02 de January de 2017

Torrealba precis3 que la coalici3n opositora requiere de una redefinici3n de la estrategia para seguir en la lucha

Emen .- El secretario ejecutivo de la Mesa de la Unidad, Jes3s Torrealba, destac3 en el programa radia "A Tiempo" que transmite Uni3n Radio, que la Mesa de la Unidad Democr3tica merece una evaluaci3n profunda.

Â œYo debo hacer un reconocimiento a los partidos pol3ticos con lo que hemos trabajado todo el mes de diciembre, para tratar de construir una revisi3n completa, una reestructuraci3n completa de la organizaci3n de la Mesa (de la Unidad) œ, dijo.

Torrealba precis3 que la coalici3n opositora requiere de una redefinici3n de la estrategia para seguir en la lucha, sin embargo inform3 que en las pr3ximas horas la MUD dar3 anuncios de las reuniones que sostienen los partidos opositores. Â

œTenemos que hacer un balance honesto de 2016 œ. Se pregunt3 œpor qu3 en 2015 la misma organizaci3n con los mismos integrantes con comunidad de prop3sito logr3 la victoria en las elecciones parlamentarias y en 2016 -lleno de grandes expectativas- no se pudo lograr avances en el proceso de cambios œ.

A su juicio eso tiene que ser discutido y abordado con sentido autocr3tico y con mucha humildad, rese3 Uni3n Radio.

Sobre las liberaciones del dirigente de Un Nuevo Tiempo, Manuel Rosales, y otros seis opositores, que ocurrieron la madrugada de este s3bado 31 de diciembre, dijo que œpara nosotros esos compatriotas nunca han debido estar presos œ. Agreg3 que ninguno ha cometido un delito. œNi ellos ni los otros 126 presos pol3ticos que est3n privados de libertad œ.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Actualidad/Politica/Torrealba--Hay-que-hacer-una-reestructuracion-de-l.aspx>